

Suworow - Tage, Muotathal, 21.-23./27. September 2012



Russischer Kulturverein & Russische Schule Suworow

Der Russische Kulturverein und die Schule „Suworow“ wurde im Januar 2011 von Lehrern und Eltern russisch-sprachiger Kinder im Kanton Schwyz gegründet. Der Russisch-Unterricht wurde erstmals im August 2009 an der privaten Obersee Bilingual School (OBS) in Pfäffikon SZ angeboten. Im August 2010 wurde der Unterricht auch für Kinder anderer Schulen im Kanton geöffnet. Seit März 2011 ist dieser Sprachunterricht offiziell vom Bildungsdepartement des Kantons Schwyz als Teil des HSK (Heimatliche Sprache & Kultur) Programms anerkannt.

Programm Russische Schule in Muotathal beim Hölloch-Zenter:

Spielposten für Kinder

Kaligrafie: Kyrilische Schrift
Malen: Zeichnen von russischen Motiven
Spielen: Kanonenkugel stossen und
Büchschliessen
Bewegung: Russischer Parcours
Verkleidungsposten

Der Unkostenbeitrag von Fr. 7.- pro Kind geht vollumfänglich an die Russische Schule und den Kulturverein!

Grilladen, Getränke, Kaffee & Kuchen

Beim Hölloch Zenter steht eine einfache Infrastruktur von Bänken, Tischen und Zelten. Unser Metzger verwöhnt Sie mit einer leckeren Grillade auf dem Hölloch-Inselchen. Kalbsbratwürste, Schweinsbratwürste, Spiessli und Schweinssteaks. Dazu diverse Salate, Brot und ein Gläschen Wein, Bier oder Mineral. Gönnen Sie sich und Ihren Kindern einen entspannenden Tag.



Detailinfo:

Samstag, 22. September 2012, 11.00 - 17.00 Uhr

Sonntag, 23. September 2012, 9.30 - 16.00 Uhr

Jurte beim Hölloch-Zenter

Veranstalter:

Trekking Team / Hölloch Muotathal

